

## Zur Erinnerung der kommenden Generation!

Nachdem England unter König Eduard VII. und Frankreich unter seinen derzeitigen Präsidenten seine Einkreisungspolitik gegen Deutschland und seinen Verbündeten Österreich-Ungarn glücklich durchgeführt hatte, geschah am 28. Juni 1914 das ungeheuer Schreckliche: der österreichische Thronfolger und seine Gemahlin wurden in der Hauptstadt von Bosnien-Herzegowina, welches unter österreichischer Schutzherrschaft stand, ermordet. Der Beginn des Weltkrieges nahm seinen Anfang, nachdem der deutsche Kaiser Wilhelm II. den in Berlin beglaubigten Botschaftern zu verstehen gab, daß Deutschland treu und fest zu seinen Verbündeten steht; eine Kriegserklärung folgte der anderen und in kurzer Zeit stand die halbe Welt im Kampf einander gegenüber. Mit hoher Zuversicht

Hindenburg

und verschiedenen anderen. Schließlich vergingen Monate und Jahre. Der Friede, nach dem man sich so sehr

So geschah das Schrecklichste in Deutschland: die Heimat brach zusammen. Die Revolution hatte ihr stolzes Haupt erhoben. Throne wurden gestürzt in der Nacht vom 8. auf 9. November 1918 die Fürsten und Könige verjagt. Nachdem durch die Kriegsfurie viel Blut vergossen wurde, mußte auch durch die Revolution noch mehr Blut fließen. Deutschland zerfleischte sich selber einander nicht verstehend in politischen Kämpfen.

Am 1. Jan. 1919 war die Wahl zum bayerischen Landtag, bei welcher die bayerische Volkspartei siegreich aus dem Wahlkampf hervorging. Als Abgeordneter für das Bezirksamt Gerolzhofen wurde Bauernvereinssekretär Herr Gg. Kropp aus Würzburg gewählt. Am 19. Januar 19 wurde zur Deutschen Nationalversammlung gewählt. Als Abgeordneter wurde Herr Verlagsdirektor Benefiziat Liborius Gerstenbecker aus Würzburg gewählt. Verschiedene politische Ereignisse kamen im Laufe der nächsten Zeit vor, die aber niemals greifbare Gestalt annehmen konnten, wobei aber bedauerlicher Weise Blut floß, drückte der Waffenstillstand, welcher auf Grund der 14 Punkte Wilsons mit unseren Feinden geschlossen wurde, wurde eine schmerzliche Entscheidung für Deutschland. Unsere Feinde legten die 14 Punkte nach ihrem Gutdünken für sich aus, und das Deutsche Reich liegt geschlagen und wurde durch die Last der Friedensbedingungen am Ende deiner Leistungsfähigkeit. stehen dem deutschen Volk bevor, der es ungebrochen Macht und Ansehen wie in früheren Zeiten, das Sprichwort stehen Deutschland überwunden, doch nie